

„alle für EINE WELT für alle“
bundesweiter Schulwettbewerb des Bundespräsidenten
Reguläre Preisverleihung: Schloss Bellevue in Berlin 2020

Laudatio zum 1. Preis
„Hey, macht alle mit!“

Wir sind die ersten Preisträger in Sachsen-Anhalt.

Die Schülerinnen und Schüler der Freien Grundschule Wernigerode haben sich mit dem Thema „Plastikmüll“ auseinandergesetzt und dazu einen gemeinsamen Song mit dem Titel „Hey, macht alle mit!“ sowie ein Musikvideo entwickelt. Damit informieren sie über die Folgen des eigenen Handelns im Hinblick auf globale Wirkungsketten und Zusammenhänge.

Das Projekt bringt das enorme Eigenengagement der Schülerinnen und Schüler zum Ausdruck. Sie erstellten selbstständig einen durchdachten Text zum Thema „Plastikmüll“ mit Blick auf die Weltmeere und Müllberge im Globalen Süden, komponierten die Melodie und arrangierten den Song. Zusätzlich entstanden im Zuge der Teilnahme viele kleine Nebenprojekte, wie ein plastikfreies Frühstück und eine Aktion, bei der Müll in Kunst umgewandelt wurde.

Der Beitrag zeigt einen professionell umgesetzten Song sowie ein dazu passendes Musikvideo, das von einer tiefen Auseinandersetzung mit der weltweiten Plastikproblematik zeugt. Die Jury überzeugte die starke Selbstreflektion der Schülerinnen und Schüler und ihre Verknüpfung von Auswirkungen des eigenen Handelns im Alltag mit globalen Auswirkungen.

Der Beitrag ist Zeugnis einer starken
Selbstaktivierung und zeigt einen großen Multiplikatoreffekt.

Herzliche Grüße,
Ihr EINE WELT für alle-Team